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REBECCA GRIMALDI: secondo me Rebecca ha preso gli appunti in maniera molto
dettagliata  e  precisa,  riportando  tutto  ciò  che  ha  detto  Galimberti  durante  la
conferenza.  Ha  sottolineato  le  parole  chiave  e,  con  l'uso  di  frecce,  ha  riportato
correttamente i rapporti di causa-effetto. Da lei voglio imparare ad essere più preciso
e dettagliato nel trascrivere, oltre ai concetti fondamentali, anche esempi per favorire
l'ordine del ragionamento. Voglio prendere anche l'uso di frecce e di parole chiave, che
può aiutarmi a schematizzare meglio i concetti fondamentali.

ELENA BEARZOT: ha preso anche lei gli appunti in maniera molto dettagliata, con
l'uso di frasi minime e sintetiche. Anche da lei voglio imparare la completezza nel
trascrivere le informazioni.

FRANCESCO MARSILIO:  ha  preso  gli  appunti  in  maniera  sintetica  e  allo  stesso
tempo dettagliata. L'uso di una forma schematica è, secondo me, molto efficace. Da
lui voglio imparare la capacità di schematizzare perchè, secondo me, è fondamentale
per creare ordine mentale durante lo studio.


